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あの質問、どうなったの？
（一般質問）

不妊治療について
・人工授精治療にも市の助成はでき
　ないか。
平成30年 9月議会　（一般質問）　

今鶴　治信

　近隣の産科を調査したが、人工授
精治療の人数は把握していないとの
回答。市としては、現状の特定不妊
治療の助成を行いながら、人工授精
治療の助成について、子育て支援の
立場から今後も経過を見ながら判断
していきたい。

教育行政について
・市内小学校の通学の統一を
平成30年 9月議会　（一般質問）

大川内　冨男

　全ての小学校でバス運行が可能か
どうか、また、これに変わる施策が
ないか検討中である。
平成31年度に曽於市立小学校通
学対策協議会を新たに設置し、通学
方法の統一に関する事など関係者の
意見を聴取し方向性を決定したい。

経過報告 経過報告

曽於市議会ではインターネットによる
ライブ中継や録画放送を行っています。
曽於市ホームページより『議会映像配信』を
クリックしてください。
※アドレス https://www.city.soo.kagoshima.jp/
　　　　　　　　　　　　　曽於市ホームページ➡

議会報告会は
7月 7日（日）に開催します

詳しい内容は別途お知らせいたします

お知らせ
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